



COMMUNIQUÉ

SOUTIEN À LA RÉSISTANCE UKRAINIENNE MANIFESTONS LE 24 AOÛT 2025

Ce 15 août 2025 en Alaska, Trump et Poutine ont ouvertement affiché leur alliance de fait, lors d'une des pires séances de « diplomatie » à la fois secrète et spectacle. Mais ils se heurtent à une sérieuse difficulté : l'Ukraine résiste !

Alors que des manifestations pro-ukrainiennes touchaient toute l'Alaska, le sommet d'Anchorage a produit une sorte d' « accord de non-accord » : rien n'en est officiellement sorti, et Donald Trump s'est immédiatement tourné vers l'Ukraine, contre l'Ukraine, allant vers la reconnaissance de l'annexion de la Crimée, l'exigence de céder tout le Donbass à l'occupant russe, acceptation de facto de cette occupation dans la durée à la façon de l'occupation de la Cisjordanie, et le refus réitéré et se voulant définitif de la demande ukrainienne d'adhésion à l'OTAN...

Dans le même temps, la Russie a multiplié les bombardements visant les civils, les infrastructures et le patrimoine ukrainiens, poursuivi la destruction génocidaire de l'identité ukrainienne dans les territoires occupés, sans même réagir à la sollicitation de Melania Trump sur les déportés.

Cette situation place les États européens dans une situation intenable, faisant réagir les pays baltes et scandinaves, et a suscité une initiative diplomatique de la France, de l'Allemagne et du Royaume-Uni exigeant d'être reçus immédiatement, ainsi que le président Zelensky, par Trump.

Celui-ci a dû accepter, signe de la fragilité de sa position. Mais il n'est rien sorti de plus, au-delà de la symbolique diplomatique, des réunions Trump/Zelensky puis de Trump avec Macron (France), Merz (Allemagne), Starmer (Royaume-Uni), Meloni (Italie), Stubb (Finlande), Von der Leyen (Commission européenne), Rutte (OTAN). Trump a inauguré, devant

les médias, ces rencontres en annonçant que des négociations de paix peuvent, après tout, se passer d'un cessez-le-feu !

Macron et Merz se sont opposés à cette position et ont demandé une rencontre quadripartite Russie/États-Unis/Ukraine/UE. Tous ont cru bon de flatter leur hôte et joué l'unité dans ce qui, par bien des aspects, a été une comédie diplomatique.

Pendant ce temps, la guerre continue et l'Ukraine se défend.

Le Comité français du RESU appelle à la solidarité avec le peuple ukrainien, solidarité par en bas avec les mouvements sociaux, syndicalistes, féministes, surtout après les « journées de juillet », où le peuple ukrainien a rappelé que ce sont la liberté et la démocratie qu'il veut et qu'il défend. Solidarité aussi avec une aide militaire qui doit s'amplifier **maintenant** de façon à empêcher toute avancée russe et au contraire à faire reculer les troupes russes et ébranler le régime de Poutine.

Nous le répétons : ce sont bien le sort des peuples européens, et du monde entier, de la Palestine à l'Ukraine, qui sont en jeu. Toute prise de position, dans la gauche et le mouvement ouvrier, qui irait dans le sens de Poutine, comme par exemple l'appui à l'exigence russe d'un changement de pouvoir et de régime en Ukraine en pleine guerre et loi martiale, serait un coup de poignard non seulement dans le dos des Ukrainien.iennes, mais des luttes sociales de tous les peuples.

Ni guerre impériale ni paix impériale porteuse d'inévitables prochaines guerres ! La paix par la défaite des tyrans : contre Trump et Poutine, la solidarité des peuples d'Europe et du monde, des armes pour l'Ukraine !

Le 19 août 2025

DIMANCHE 24 AOÛT 2025, MANIFESTONS DANS TOUTE LA FRANCE

AVEC LES ASSOCIATIONS UKRAINIENNES

POUR LA JOURNÉE DE L'INDÉPENDANCE ET EN SOUTIEN À LA RÉSISTANCE UKRAINIENNE

À PARIS, DÉPART RÉPUBLIQUE, 14 H

MARCHE PUIS RENCONTRE AU VILLAGE DES ASSOCIATIONS À BASTILLE

✉ ukrainesolidaritefrance@gmail.com

📘 <https://www.facebook.com/profile.php?id=100087563586225>